

Betreff:

Mehrgenerationenspielplatz
- Antrag der CDU-Fraktion vom 19.06.2024 -

Antragstext:

Laut der städtischen Homepage gibt es in Wiesbaden aktuell 152 Spielplätze in der Innenstadt und in den Vororten. Viele dieser Spielplätze werden regelmäßig von Kindern mit ihren Großeltern besucht. Bislang nahmen die Großeltern meist auf den Bänken Platz und warteten, bis die Kinder sich ausgetobt hatten. Ein gemeinsames Spielen an den Geräten war für Senioren meist schwer oder gar nicht möglich.

Daher wären sogenannte „Mehrgenerationenspielplätze“ eine Alternative. Hier sind einige Spielgeräte so abgewandelt, dass auch Senioren diese gefahrlos benutzen können (als Beispiel: Kletter- und Balancegeräte auf geringer Höhe, sodass ein Abrutschen nicht zu einer Verletzung führt).

Solche „Mehrgenerationenspielplätze“ sind eine tolle Einrichtung für Kinder und ihre Großeltern, da somit ein gemeinsames (Spiel-)Erlebnis ermöglicht wird.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. zu berichten, ob es in Wiesbaden bereits „Mehrgenerationenspielplätze“ gibt (auf der städtischen Homepage ist kein Hinweis zu finden) oder in Planung sind;
2. bei dem Bau neuer Spielplätze und beim Ersatz von abgängigen Spielgeräten auf vorhandenen Spielplätze Spielgeräte aufzustellen, die sowohl von Kindern als auch Senioren genutzt werden können.

Wiesbaden, 19.06.2024

Rainer Pfeifer
Fachsprecher
CDU-Fraktion

Daniel Velte
Fraktionsreferent
CDU-Fraktion